

## Noticias informativas sobre migración del 19 al 22 de marzo

Última modificación 22.03.2013

Apoyan republicanos reforma migratoria (Reforma 19/03/13)AFPWashington DC (18 marzo 2013).- El Partido Republicano anunció una amplia revisión de su estrategia política tras la derrota en las últimas elecciones presidenciales en Estados Unidos, y como una de sus primeras medidas anunció oficialmente que apoya una reforma migratoria integral. "Tenemos que hacer campaña entre los hispanos, los negros, los asiáticos y los homosexuales para demostrarles que también nos interesamos por ellos", señala el informe, en el que la palabra "hispano" aparece 99 veces a lo largo de 100 páginas. Para ampliar su popularidad, el partido debe extenderse a las minorías y otros, según el texto. "Debemos abrazar y defender una reforma de inmigración amplia. Si no lo hacemos, el atractivo de nuestro partido seguirá disminuyendo". Remesas hacia AL aumentarán a 70 mil millones de dólares en 2013: Celade (Jornada 19/03/13)Dpa Santiago de Chile. Las remesas hacia América latina subirán a 70 mil millones en 2013, en medio del estancamiento de los flujos migratorios, dijo hoy a dpa el Centro Latinoamericano de Demografía, Celade. "Después de la caída en 2009, las remesas aumentaron a ritmos fluctuantes y ya en 2012 alcanzaron el nivel previo a la crisis", precisó el investigador de ese organismo Javier Martínez. Creará GDF centro de atención a migrantes (El Universal 19/03/13)Karla Mora | El UniversalEn un par de meses, el gobierno del Distrito Federal comenzará la construcción del primer Centro de Interculturalidad de la Ciudad de México, el cual ayudará a los migrantes a fin de que respeten su derecho a la salud, la educación, la alimentación y el libre tránsito. Hegel Cortés, secretario de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades informó que para la construcción del edificio, la Cámara de Diputados etiquetó el año pasado un presupuesto de 35 millones de pesos. El inmueble se ubicará en Nezahualcóyotl 29, en el Centro Histórico. En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, el funcionario detalló que el centro contará con peritos especializados para orientar a los migrantes en materia de delitos. Proponen crear censo de emigrantes e inmigrantes en Ecatepec (Diario de Querétaro 19/03/13)Organización Editorial Mexicana Raúl Macías/La PrensaCd. de México.- Observar la entrada y salida, así como el paso de inmigrantes centroamericanos y saber cuántos vecinos de esta localidad han emigrado a otros países a buscar mejores oportunidades de vida, serán analizadas a través de un censo, informó el quinto regidor del ayuntamiento de Ecatepec, Tassio Ramírez Hernández. En la segunda sesión de la Comisión de Vinculación y Cooperación Internacional Municipal, el funcionario indicó que no existe un registro de cuántos vecinos han salido de esta localidad, ni de cuántos regresan. Necesitan migrantes sociedades y gobiernos sensibles a sus derechos (Diario de Querétaro 19/03/13)Organización Editorial Mexicana 19 de marzo de 2013 La PrensaCiudad de México.- La forma en que se puede abordar este tema va desde la elaboración de estudios multidisciplinarios sobre las variantes de este fenómeno que lleven a criterios más acertados y a una mejor coordinación entre instituciones clave - como son el Congreso de la Unión; la Secretaría de Gobernación, a través del Instituto Nacional de Migración; y la Procuraduría General de la República, en el caso de nuestro país-, hasta la creación de formas más inteligentes de control de flujos migratorios que garanticen menor vulnerabilidad y mayor aplicación de los derechos humanos en los trámites migratorios. Sin opciones de trabajo o estudio, las jóvenes migran (Diario de Querétaro 19/03/13)Organización Editorial Mexicana Por: Citlalli LópezLa falta de alternativas de estudio o de trabajo en la Sierra Norte de Oaxaca ha obligado a las mujeres chinantecas a emigrar a Estados Unidos. Cada vez son más mujeres y jóvenes quienes dejan su tierra para buscar oportunidades de crecimiento. En su camino, algunas, como Inés López, han visto truncadas sus aspiraciones. El pasado 21 de enero Inés le dijo a su madre: "Me voy porque quiero ayudarte, quiero construir tu casa y que mis hermanos sigan en la escuela". Así lo recuerda Antonia, madre de Inés.

A Senate Plan Alters Waiting Periods for Immigration Doug Mills (The New York Times 19/03/13)

By MICHAEL D. SHEAR and ASHLEY PARKERWASHINGTON &mdash; The nation&rsquo;s 11 million illegal immigrants would have to wait a full decade for a green card but could earn citizenship just three years after that, under a provision being finalized by a bipartisan group of eight senators working to devise an overhaul of immigration law, several people with knowledge of the negotiations said. Taken together, the two waiting periods would provide the nation&rsquo;s illegal immigrants with a path to United States citizenship in 13 years, matching the draft of a plan by President Obama to offer full participation in American democracy to millions who are living in fear of deportation. Crece en frontera muerte de migrantes (Reforma 20/03/13)Silvia GarduñoCiudad de México (20 marzo 2013).- Las muertes de migrantes en la frontera entre México y Estados Unidos se incrementaron 27 por ciento entre 2011 y 2012, revela un estudio de la organización estadounidense National Foundation for American Policy. El reporte titulado: ¿Cuántas muertes más? El caso moral para un programa de trabajadores temporales&rdquo;, detalla que en 2012 se registraron 477 muertes de migrantes, el número más alto desde 2005, cuando 492 personas perdieron la vida al intentar cruzar la línea fronteriza."Este incremento en las muertes de los migrantes se da en un tiempo en que menos personas están intentando entrar a los Estados Unidos de manera ilegal", destaca el informe."La evidencia sugiere que un migrante que intenta cruzar la frontera en la actualidad tiene ocho veces más posibilidades de morir en el intento que hace aproximadamente una década", alerta. Cerca, acuerdo sobre migración (El Universal 20/03/13)WASHINGTON (EFE y Notimex).&mdash; El presidente de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, John Boehner, expresó ayer su apoyo a la propuesta provisional para una reforma migratoria en la que trabajan ocho legisladores de la Cámara Baja, al anticipar que ese grupo bipartidista está cerca de lograr un acuerdo al respecto. Esos legisladores &ldquo;están esencialmente de acuerdo sobre cómo proceder&rdquo;, en una conferencia de prensa. Sin embargo, aclaró que &ldquo;hay un montón de cuestiones que deben ser tratadas. Esto es apenas el comienzo de un proceso, hay mucha educación que se necesita porque más de la mitad de nuestros miembros jamás han lidiado con el asunto de la reforma migratoria&rdquo;. Violan los derechos humanos de migrantes: CEDH (Diario de Querétaro 20/03/13)El Occidentallsaura López VillalobosLa Comisión Estatal de los Derechos Humanos en Jalisco (CEDH) inició el diagnóstico para

reconocer las violaciones a los derechos humanos que sufren las personas migrantes y qué autoridades están involucradas. El objetivo del estudio además es analizar cómo estas violaciones a la dignidad de las personas puede generar otra clase de delitos, señaló Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, presidente del organismo. Los resultados se darán a conocer en julio próximo. Esperanza migratoria en EU (El Universal 21/03/13)J. Jaime Hernández / Corresponsal | El UniversalWASHINGTON.&mdash; A pesar de prevalecer un ambiente político poco propicio a un acuerdo en el Congreso de Estados Unidos, la líder de la minoría demócrata en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, pronosticó ayer que la reforma migratoria que muchos esperan desde hace más de 25 años podría ser una realidad antes del próximo verano. El alarde optimista de Pelosi, en un acto con miembros de la Cámara Hispana de Comercio, está en relación directa con las posibilidades de éxito de dos iniciativas de ley que avanzan en el Senado y la Cámara Baja. Aprueba el Pleno reformas a favor de niñas y niños migrantes (Diario de Querétaro 21/03/13)Organización Editorial Mexicana Ciudad de México.- El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó, por unanimidad -con 434 votos-, reformas al artículo 112 de la Ley de Migración, para que cuando el Instituto Nacional de Migración (INM) atienda a niñas, niños y adolescentes migrantes no acompañados, dé aviso, de manera obligatoria, al consulado de su país, brindándoles atención y estancia en lo que se resuelve su situación. En tribuna, la diputada Amalia García Medina (PRD) explicó que con la modificación se establece que sean los sistemas Desarrollo Integral de la Familia (DIF) nacional y estatales los que atiendan y den cobijo, a niñas, niños y adolescentes, "porque una estación migratoria no es lugar para ellos". Más del 60% en favor de dar ciudadanía a indocumentados: sondeo (Diario de Querétaro 21/03/13)AFPWashington.- Seis de cada diez estadounidenses están de acuerdo en que los más de 11 millones de indocumentados puedan convertirse algún día en ciudadanos, bajo condiciones, según un amplio sondeo conjunto difundido este jueves por dos centros de análisis. Un 21% de los 4.500 encuestados cree que esos indocumentados deberían ser identificados y deportados, y un 14% que sólo tienen derecho a la residencia legal permanente. Cerca, proyecto de reforma migratoria en EU (El Financiero 22/03/13)(Agencias) WASHINGTON, DC, 21 de marzo.- Un grupo bipartidista del Senado de Estados Unidos podría llegar en breve a un acuerdo sobre el proyecto de ley para una amplia reforma, que pondría a los inmigrantes indocumentados en un proceso de espera de 13 años para lograr la ciudadanía. Ocho senadores -conocidos como "la banda de los ocho"- se han impuesto un plazo para presentar el nuevo proyecto de ley el próximo mes. La semana clave que convenció al Tea y los republicanos (El Financiero 22/03/13)(Redacción) De prosperar la reforma migratoria en Estados Unidos, bien podría considerarse que esta semana fue clave para que el Partido Republicano abandonara su resistencia, con el apoyo al proceso expresado por la dirección nacional de ese instituto y por Rand Paul, favorito del ultraderechista Tea Party y uno de los posibles aspirantes a la Casa Blanca en 2016. El lunes, el Comité Nacional Republicano, que encabeza Reince Priebus, difundió un análisis sobre la derrota de noviembre en las elecciones presidenciales -70 por ciento de los hispanos que votaron lo hicieron por el demócrata Barack Obama-, en el que convocó al "Gran Viejo Partido" a mejorar su atractivo hacia esa comunidad y las minorías afroamericanas y asiáticas, si bien no fijó una postura sobre la naturalización de los cerca de 12 millones de indocumentados que serían beneficiados por la reforma que discute el Capitolio. El Congreso de Estados Unidos acelera los plazos para la reforma migratoria (El País 22/03/13)Cristina F. Pereda Washington 21 MAR 2013 - 21:27 CET17 Casi dos de cada tres estadounidenses apoyan la creación de una vía para que los 11 millones de indocumentados que se estima residen en Estados Unidos tengan la oportunidad de convertirse en ciudadanos, según una encuesta realizada por la Institución Brookings. El apoyo de los ciudadanos a uno de los principales aspectos de la reforma migratoria coincide con la cada vez menor resistencia entre los políticos conservadores del Partido Republicano, lo que podría facilitar que la nueva ley salga adelante antes del verano.